
3.Frage von Herrn M., Aachen  (Marx) 

betr.: Richtericher Dell 

- gerichtet an den Oberbürgermeister 

------------------------------------------------------ 

Herr M. nimmt Bezug auf den Beschluss der Bezirksvertretung Aachen-Richterich, die dem 

Mobilitätsausschuss empfohlen habe, Variante 1 zu beschließen. Zudem seien umfangreiche 

Planungen bzgl. der Entwässerung für das gesamte Baugebiet beauftragt worden. Seit nunmehr drei 

Jahren fordere die BI Dell die Vornahme einer Kosten- und Wirtschaftlichkeitsbetrachtung, was jedoch 

bisher unbeantwortet geblieben sei. Aus Sicht der BI Dell erscheine eine solche jedoch bei einem 

Projekt in einem oberen zweistelligen Millionenbereich als unverzichtbar.  

Er wolle fragen, ob es nicht sinnvoll sei, den Kostenrahmen zu kennen, in dem man sich bewege.  

  

Der Oberbürgermeister gibt an, die Frage schriftlich beantworten zu wollen.  

  

 


